

Le chef religieux malien Bouyé Haïdara a fait état, mardi à Bamako, de son "appréciation" de la qualité des relations ancestrales unissant le Royaume du Maroc et l'État malien, ainsi que du "rapprochement et de la sympathie" entre les deux peuples et ce, depuis l'indépendance du Mali.

"Ces liens se sont enracinés depuis le règne de Feu Sa Majesté Mohammed V", a-t-il déclaré à la presse en marge de la visite à Bamako du ministre des Affaires étrangère, de la Coopération africaine et des Marocains résidant à l'étranger, M. Nasser Bourita.

Haïdara a exprimé, à cette occasion, ses vœux de santé et de bien-être à Sa Majesté le Roi Mohammed VI et de stabilité et de prospérité pour le Maroc, ainsi que ses salutations chaleureuses pour le Royaume, Roi, gouvernement et peuple. (Fin)